

Die Auszüge stehen an

30.05.2016 11:23

Letzte prägende Dinge

Letzten Dienstag haben wir nochmal mit einem Fahrrad geübt und Ingrid war so lieb, einige Runden mit ihrem Rollator durch unseren Garten zu drehen. Herzlichen Dank dafür, es war ein schöner Nachmittag...und lustig war auch, daß die Minis null Angst hatten, sondern Ingrid zu gerne den Klettverschluss der Sandalen geöffnet hätten.



Erste kleine Spaziergänge sind gemacht und die Wurfabnahme am Donnerstag hat ebenfalls gezeigt, daß dieser Wurf ganz fantastisch ist und im nächsten Jahr sicher wiederholt wird. Ich bin begeistert von allen Frühjahrkindern, den Wholecolours und auch den Particolours. Alle sind ganz zauberhaft mit dem wunderbaren Wesen, daß ich so liebe.

Pippa, Filou und Mila sind am Wochenende bereits umgezogen und haben ihre Sache gut gemacht, wie ich höre. Wie schön, ich freue mich sehr darüber und auch darüber, daß wir uns immer mal wiedersehen werden. Heute zieht Nougat aus und macht gerade ein Schläfchen hier auf meinem Schoß. Die Auszugstage sind doch immer schwer, auch wenn man weiß, daß sie sehr geliebt sein werden. Zehn Wochen...es war eine wunderschöne Zeit mit den Zwergen.

Und die kleinen Os? Sie lernen auf ihre Namen zu hören, aus den Näpfchen zu fressen und tragen seit heute ihre Halsbändchen. Sie haben eine sehr gute Entwicklung gemacht in den letzten zwei Wochen und gehen schon allein in den Garten hinaus, um kleine Gartenabenteuer zu erleben. Sie haben so ein Babyfell, daß sie aussehen, als hätten sie eine regelrechte Fellpampers an. Man muß immer schmunzeln, wenn man sie von Hinten sieht.



Einen Kommentar schreiben